

„Grasshopper-Fanclub“ gegründet !

Nach langen Vorbereitungen gelang es am Montag dieser Woche endlich den lange diskutierten Fanclub auf unserer Wiese zu gründen.

Als Mitglieder konnten sich bisher Edi (original grün), Konrad (gelb) und Lothar (1 x gelb, 1 x grün) qualifizieren.



Wir warten auf weitere Anträge (überfällig ist Werner mit dem Original-HK-Grasshopper).

Die Startvorbereitungen fanden bereits im Laufe 2012 statt, mussten aber aufgrund widriger Umstände wie Crash bei Erstflügen, Fast-Total-Verluste nach Absturz durch Empfangsstörungen, div. Fahrwerks-und Antriebsproblemen, ständig unterbrochen werden.

Hier liegt auch die Erklärung für die vom Original abweichenden Modellfärbungen – da teilweise Modelle komplett nach Vorbild „reanimiert“ werden mussten und Originalfolien aus Fernost nicht oder nur schwer beschaffbar waren. Den professionellen Helfern Hans und Adi hier noch mal unseren herzlichen Dank.



Die Gründungsfeier fand bei besten thermischen Bedingungen mit F-Schlepp bis 300 m statt.

Bei dieser Gelegenheit konnte die neue EDMO-300 Regelung mit vollster Zufriedenheit getestet werden – wir hatten Flugfreigabe 300 m von 15.00 bis 18.00. Den Initiatoren Peter und Florian (Software) sowie der EDMO sei hiermit unsere Anerkennung ausgesprochen.

Lothar, 03.07.2013